

Elegí la opción correcta de las palabras resaltadas.

Tesakudo Kontodo(1303-?)

Tesakudo nació en una aldea cercana al volcán Mirake Tedoi, de terribles erupciones. Además, la zona era famosa por sus fortísimas tormentas y por sus impresionantes granizadas. Y por si fuera poco, allí..... ferores batallas entre los guerreros samuráis que apoyaban a dos señores feudales enemigos.

Puede ser que esto influyera en Tesakudo, que pronto mostró su carácter. Una tarde, el bebé en la cuna, cuando cinco moscas cargosas insistieron en revolotear a su El chico entrecerró los ojitos, respiró hondo y largó un golpe de karate con la mano izquierda, otro con la derecha y una patada al aire.

A los tres años, mientras jugaba con un trompo en el jardín de su casa, apareció un enorme oso.

El animal se alzó sobre las patas traseras y lanzó un pavoroso bramido. ¡Para qué! nomás, el nene le revoleó el trompo por la cabeza y lo corrió enarbolando la mamadera de su hermana menor.

Tesakudo era el mejor karateka del país, no erraba tiro de flecha, era temible con la lanza y aterrador con la espada. era imbatible en la técnica (hoy perdida) de la chancleta china, que había traído al Japón el monje Ka-Che-Ton.

A los veinte años ya era el campeón de cientos de torneos y el héroe de muchas guerras. Pero se aburría no tenía rival, y provocaba peleas. Entonces, tomó un barco que las costas asiáticas buscando oponentes.

Y aquí encontró un adversario formidable: el guerrero senegalés Kete Mboko.

En una selva espesa los dos se enfrentaron. ¡Fsss! Fsss!, silbaban en el aire las espadas. ¡Chac! Chuc!, caían las ramas y los árboles por los tremendos tajos que daban.

Nunca se supo quién ganó, pero la zona quedó toda pelada. es el desierto del Sahara.

